
Protokoll der 23. AStA-Sitzung des 49. AStA 
(03.04.2024)              

Anwesende: Viktor, Leo, Lucas, Jonas C, Sven, Jasmin, Lena 
(ab 14:55) 

Quorum: Die Hälfte des AStAs +1 

Beschlussgültigkeit: Eine relative Mehrheit entscheidet; bei mehrheitlicher Enthaltung wird 
der Antrag verschoben. 

Vertagung: 1 Person muss Vertagung vorschlagen, ¼ der Anwesenden müssen zustimmen 

Redeleitung: Viktor 

Protokollführung: Sven 

 

TOP 0: Begrüßung  

 

TOP 1: Gäste 

•  

TOP 2: Protokollabstimmung 

• nicht beschlussfähig 

TOP 3: Termine 

• morgen ist das Erstibeutelpacken! 16 Uhr in UHG D2-136, gerne schon vorher treffen 
im Pool fürs vorbereiten 

• 04.04. Treffen mit Sek und Technik 
• 08.04. 10 Uhr Erstibegrüßung 
• 08.04. 14 Uhr AStA-Brainstorming mit anschließendem Bowling 
• 09.04. Treffen mit FemRef 
• 11.04. StuPa  
• 16.04. erste Veranstaltung der kritischen Einführungstage 
• 16.04. TaF 
• ab Montag gilt der nächste Arbeitsplan 

TOP 4: Berichte (AStA) 

• Viktor: TG, Flyer für Erstibeutel, Bearbeitung Interview Careerservice, Sticker für 
Erstibeutel, Email an Westfalenblatt 

• Leo: TG, Notizblöcke für Erstibeutel in den Pool gebracht (war ein Abenteuer),  
• Jasmin: Urlaub, Raum für Klausurtagung gebucht 
• Lucas: TG, Gespräch mit Sowi/Powi Fachschaft 



• Jonas: Spitzabrechnung Siggi, TG 
• Sven: TG, Rechungsergebnis fertig und abgegeben 

TOP 5: Berichte aus Senat & Kommissionen 

• hat nicht getagt 

TOP 6: Welcome Back am Campus 

• wir wissen nicht inwieweit wir die Kapas dafür haben 
• wir fragen an, ob es ein Problem wäre, wenn unser Stand nicht durchgehend besetzt 

wäre 

TOP 7: Anfrage DMS  

• generell okay muslimische Veranstaltungen zu unterstützen 
• erstmal verhalten positive Reaktion 
• wir fragen nochmal bezüglich Reisekosten und Stehtisch-Miete nach 
• Jonas macht das  

TOP 8: Austausch zu Vergewaltigungsserie in Bethel 

• von Initiative "Chronik eines Versagens" hat uns mehrere Mails mit Hintergrundinfos 
geschickt 

• Chefarzt ist wegen Beihilfe durch Unterlassung angezeigt worden 
• dieser Chefarzt ist Dozent an der medizinischen Fakultät 
• wir haben keine gesicherten Beweise oder Ähnliches 
• wir lesen uns da mal rein 

TOP 9: Neolaia News 

• Simon hatte ein Gespräch mit Becker  
• die Lösung die im Raum steht ist eine im AStA angesiedelte Stelle für die Assistenz 

der studentischen Vertretung in Neolaia  
• der AStA soll das Geld für diese Stelle vom Rektorat bekommen 
• noch unklar ob diese Lösung für 13h oder 19h pro Woche gilt 

TOP 10: Bergen Belsen 

• Lucas macht jetzt Flyer und anderen Werbekram für die Studienfahrt 

TOP 11: Sonstiges 

• Sciebo Accounts an Viktor schicken :) 

 


